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COMUNICATO MERCITALIA RAIL 
 
In data odierna si è svolto l’incontro programmato con la società Mercitalia Rail. L’azienda, come 
rischiesto dalle OO.SS., ci ha presentato i dati sulle consistenze, fabbisogni, condotta e impegno del 
personale nelle regioni. Ci hanno confermato i numeri delle assunzioni e dei trasferimenti aggiornati 
a Gennaio 2023 ( assunti 217 macchinsti e 145 TPT, 90 trasferimenti ). 
 
Le OO.SS. hanno ribadito le difficoltà che si vivono sui territori e hanno chiesto i dati delle 
consistenze non per regione ma per impianti, il numero delle consistenze del personale TPT non 
viaggiante e un percorso di tavoli regionali per registrare tutte le criticità e iniziare a dare risposte 
ai problemi. Inoltre, sono state ribadite con forza  le criticità dei livelli professionali del personale 
istruttori del personale di terra,  le difficoltà gestionali scaturite dalla riorganizzazione che vanno 
risolte  , comprese le difficoltà dei flussi informativi tra COT e COI. 
 
 
Sul tema logistica e refezioni, l’azienda ha sollecitato Ferservizi per migliorare i contratti in essere e 
sviluppare convenzioni che soddisfino le esigenze del personale e una maggiore attenzione sulle 
stazioni di confine Modane e Brennero. 
 
Sul vestiario, azienda ha confermato che la fonitura a tutto il personale prosegue ma esiste una 
differenzazione di taglie tra quelli prenotate e quelle arrivate , a tale scopo per dare una maggiore 
risposta ai lavoratori è stata  attivata una casella mail per ogni area territoriale in modo che si 
possano dare risposte immediate.   
 
Per la fornitura dei telefoni GSM-R, laddove mancanti, hanno tamponato fornendo telefoni Alcatel 
in attesa della fornitura contrattualizzata con ferservizi.  
 
L’azienda si è impegnata a effettuare da subito incontri regionali per ottemperare a quanto richiesto 
dalle OO.SS. e le parti si incotreranno il 2 marzo per discutere del tema produzione, miglioramento 
della riorganizzazione e valutare la risoluzione delle criticità territoriali. 
 
Ribadiamo, infine, che in mancanza di risposte sui territori saremo pronti ad attivare le procedure 
di raffreddamento a livello Nazionale.   

 
 
 

 

 



 

 

 
 
 
 
 
 
 


